

COMPAÑÍA - JORGE VILAR

“Más de 10 años de experiencia trabajando en teatros y cruceros alrededor del mundo”.

Jorge Vilar es autónomo y residente canario desde 2013. En el año 2016 produce su espectáculo FIVE, con el que ha podido trabajar en diferentes países como Turquía, Dubai, Egipto, Ecuador, Grecia o Italia, entre otros muchos.

La trayectoria artística de la compañía que lleva su nombre nace del deseo del artista de poder mostrar su espectáculo en las islas canarias.

En 2022 decide inscribir su espectáculo en el Circuito de Artes Escénicas de Gran Canaria, y en 2024 también lo hace en el Circuito Mares.

Actualmente ya ha podido empezar a desarrollar su actividad artística en Tenerife, el pasado mes de Abril de este mismo año (2024), contratado por el Ayuntamiento de Acentejo en Tenerife.

Jorge Vilar ha actuado con su espectáculo completo a nivel internacional en cruceros y casinos, pero también lo ha hecho con actos individuales en festivales y teatros a nivel nacional, destacando festivales de artes escénicas y micro teatros como “Santander Art Street” (Cantabria), o los festivales de “Magia de Barakaldo” y “Valladolid” en 2022.

Normalmente la compañía viaja con un técnico de sonido, y por comodidad usan su propio vehículo para trasladarse a otras islas desde Gran Canaria, por cuestiones logísticas de material.

jorgevilar-artist.com
info@jorgevilar.es | 637 161 861

